

REVUELO

Revuelo es un proyecto multidisciplinar que reúne en una misma plataforma diversos intereses ligados al pensamiento-arte contemporáneo, y cuyo principal eje es la investigación y reflexión en torno al cuerpo y las artes del movimiento. Con un fuerte interés en el ser humano, lo pone al centro de sus actividades, concibiéndolo como un ente sensible, relacional, creativo y con múltiples potencialidades.

Revuelo se define como una plataforma abierta, dinámica y dispuesta a colaborar con las diversas propuestas que se crucen en su ruta. Sus áreas de exploración atraviesan disciplinas tales como danza, teatro, cine, performance, música, psicología, entre otras.

Natalia Díaz Medina y Luis Corvalán Correa, ambos con un nutrido background en artes escénicas, provienen de la psicología y la ingeniería mecánica, respectivamente, imprimiendo estos conocimientos en su quehacer. El equipo de trabajo agrupa diversas disciplinas tales como diseño gráfico (Myriam Cáceres y Cristina Vergara), web master (Felipe Cabezas), periodismo (José Arroyo), producción (Valentina Inzunza) y audiovisual (Francisco Toro).

Dentro de sus acciones más importantes se encuentra la realización de actividades de capacitación y perfeccionamiento en danza, destinadas a bailarines que han tenido la oportunidad de formarse con exponentes de renombre nacional e internacional. El interés por la promoción del pensamiento y reflexión ha dado pie a un área que denominamos “Pensando el Cuerpo”, y que se ha traducido en la publicación de textos-fanzines (que ya van en su tercera versión), la ideación de un programa formativo teórico-práctico y múltiples conversatorios con artistas invitados, abiertos al público y transmitidos vía streaming por nuestras redes sociales.

Si bien en un principio sus intereses estuvieron centrados en la formación especializada de bailarines amateur y semiprofesionales, en la actualidad sus motivaciones se han abierto a un campo mucho más amplio, fomentando una mirada inclusiva e involucrando a personas con discapacidad, a niños, adultos mayores, y también aplicando estos conocimientos en instituciones y ámbitos organizacionales-laborales. Este interés por acercar las actividades a un público no especializado ha dado paso a un área que se ha denominado “Comunidad Acción”, organizando sesiones de improvisación (JAMS) que convocan a músicos y bailarines, exhibiciones de video-danza, así como la extensión en comunas aledañas a Concepción, tales como Lota, Lebu, Hualqui, Tomé, Coronel, Penco, entre otras.

Desde sus inicios, Revuelo se ha instalado en la región del Bío-Bío, siempre proyectando la posibilidad de explorar nuevas locaciones en el territorio nacional, lo cual se concreta este año con la IV versión del Programa de Formación en el Parque Cultural de Valparaíso, y esperamos poder continuar con la transformación y cuestionamiento de nuestro propio quehacer, contribuyendo a despertar y fomentar la sensibilidad de las personas a través de nuestro arte-acción.

Texto gentileza de:

Natalia Díaz
Luis Corvalán
Directores de Revuelo

Más información:

www.espaciorevuelo.cl
espaciorevuelo@gmail.com